

活動報告 vol.5

2024年10月

地域おこし協力隊 中心市街地活性化担当

手編み准師範・フィットセラピスト・ハーブコーディネーター・臨床検査技師

木原 亮子

「てあみらぼ」の開催

2024年10月1日(火)～10月20日(日)、駅南図書館（BiVi 藤枝3階）において、手編み本特集コーナー＆ワークショップ「てあみらぼ・第2弾」を開催しました。

手編み本特集コーナー

図書館で貸出している本から選んだ掲載作品23点と私のオリジナル作品10点の展示を行いました。今回は10月開催だったため、ハロウィン・クリスマスの作品を多めに展示しました。多くの方に閲覧していただき、「かわいい～」「また始めようかなあ」「ママ作ってー」「カニさん、フクロウさんバイバーイ」などたくさんの微笑ましい光景を目にしました。開催中4回も来てくれた女の子がいたり、初めての編み物で頑張って旦那さんにベストを編んだのに、旦那さんが洗濯機に入れてしまい縮んじゃったー、という泣きの相談もありました。最近お邪魔させて頂いている遊笑舎の子供たちもみんな来てくれ、「全部かわいいー！」と、いただきました。



ワークショップ（スヌード作り）

棒編みでスヌードを製作するワークショップを8回各回3名で開催しました。前回参加し2回目の方もいましたが、何十年ぶりの方が多く、針の持ち方・糸のかけ方・編み図の見方などから覚えていただきました。「前回ぶりで最初ぎこちなかったけど、慣れてきたらスイスイ編めます！」「2時間があっという間」「ボケ防止に続ける！」「ステキに出来たのでもう1つ作って姉にプレゼントしようと思ってます♪」などの感想を頂きました。完成品を見せてくれるために図書館まで来てくれた方もいました。



2名の方が完成の写真を送ってくれました！



オリジナルブレンドティー

スヌードづくりのワークショップの参加者に、私が育てたハーブで作ったオリジナルブレンドティーをプレゼントしました。とても美味しかったと、図書館に感想を伝えに来てくださった方がいました。



作品介绍

てあみらぼで図書館に滞在している間によむぞーくんを1体編み、仲間に加えていただきました。多くの子供たちから「何作ってるの？」と声をかけられ、名前は知らなかったという子が多く、認知に貢献できたかも、と感じました。

